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☑ 6 августа
ПОНЕДЕЛЬНИК 
Глава округа Александр Прохоренко провел совеща-

ние, участие в котором приняли представители ОАО 
«Арамильский авиаремонтный завод», ОАО «Со-
лид», компаний «Сократ Урал» и «Билайн». На нем 
обсуждалось создание централизованной и локальной 
систем оповещения в Арамильском городском окру-
ге, причем, в последнем случае прорабатывается воз-
можность ее вывода на пункт единой диспетчерской 
службы. Максимум внимания было уделено вопросам 
технического характера, а что касается договора на 
поставку оборудования и выполнения необходимых 
строительно-монтажных работ, то планируется за-
ключить его в течение недели.

На повестке дня в понедельник также оказался во-
прос размещения в Арамили газовой заправочной 
станции. Перевод коммунальной техники, грузового 
и пассажирского транспорта на газовое топливо – ак-
туальная тенденция последнего времени, и одним из 
мест, где могла бы разместиться такая станция, мо-
жет стать территория на въезде в Арамиль со сторо-
ны Кольцово. Раньше там располагался полигон  для 
твердых бытовых отходов, кроме того рассматривает-
ся еще ряд мест, где мог бы быть построен подобный 
объект.

С ПОНЕДЕЛЬНИКА 
ПО ПЯТНИЦУ
По традиции представляем наш краткий обзор 
минувших семи дней, который в этот раз получился 
весьма и весьма насыщенным.

☑ 7 августа
ВТОРНИК 
Состоялась встреча с 

заместителем министра 
строительства и архитек-
туры Свердловской об-
ласти Виктором Киселе-
вым, которому председа-
телем областного прави-
тельства поручено было 
выяснить причины стро-
ительства на территории 
Арамили жилья, не от-
вечающего нормам гра-
достроительного кодекса 
и требованиям противо-
пожарной безопасности. 
Такое строительство 
ведется в районе улиц 
Ленина - Октябрьская 
и Гарнизон. Одним из 
участников встречи стал 
собственник земельно-
го  участка, на котором 
ведутся строительные 

работы в микрорайоне Гарнизон. Виктору Киселеву 
были предоставлены все необходимые документы, 
после анализа эти материалы будут использованы в 
докладе председателю правительства. 

Помимо того, во вторник прошло рассмотрение 
проектов реконструкции детского сада № 1, предус-
матривающих расширение ДОУ и надстройку третье-
го этажа. Для участия в их разработке уже заявилось 
несколько организаций, победитель среди них будет 
определен в ходе конкурса.

☑ 8 августа
СРЕДА 
Глава округа Александр Прохоренко вместе с на-

чальником управления капитального строительства 
Свердловской области Павлом Шумковым осмотре-
ли ход строительства детских садов на Свердлова, 22 
и Рабочей, 129 А. В первом случае работы ведутся 
вполне успешно, но по-прежнему остро ощущается 
нехватка железобетонных конструкций. В ОАО «Бет-
фор» не могут обеспечить стабильные поставки мате-
риалов, хотя оплата за них произведена в полном объ-
еме. Аналогичная проблема наблюдается и на Рабо-
чей, 129 А. Также глава округа побывал в школе №3, 
на территории которой начались работы по строи-
тельству мини-стадиона с искусственным покрытием. 

ВНИМАНИЕ!!!
ЭТО ДОЛЖЕН ЗНАТЬ КАЖДЫЙ!

СИГНАЛЫ ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЫ
ЕДИНЫЙ ПРЕДУПРЕДИТЕЛЬНЫЙ СИГНАЛ -

ВНИМАНИЕ ВСЕМ!

Способ передачи -
СИРЕНАМИ, ПРОИЗВОДСТВЕННЫМИ И ТРАНСПОРТНЫМИ ГУДКАМИ

Действия по сигналу -
ВКЛЮЧИТЬ РАДИО-ТЕЛЕПРИЕМНИКИ ДЛЯ ПРОСЛУШИВАНИЯ

ЭКСТРЕННОГО СООБЩЕНИЯ
Виды экстренного сообщения передаются в виде 

речевой информации в течение пяти минут!
АДМИНИСТРАЦИЯ АРАМИЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

При разливе, 
выбросе АХОВ 

При аварии 
на АЭС

При 
наводнении

ПЕРВЫЕ КАНДИДАТЫ
Официальные сведения о ходе выдвижения 

кандидатов на выборах главы Арамильского го-
родского округа 14 октября 2012 года 

Кошкин Сергей Евгеньевич, 1978 г.р., образова-
ние высшее профессиональное, ООО «Компания 
«МеталлСтрой», генеральный директор, место жи-
тельства г.Арамиль, самовыдвижение, дата выдви-
жения 08.08.2012г. 

Дорохов Андрей Анатольевич, 1979 г.р., об-
разование высшее профессиональное, ООО 
«СтройЭнергоСнаб», директор, место жительства 
г.Полевской, выдвинут Свердловским региональ-
ным отделением «ЛДПР», член «ЛДПР», коорди-
натор Полевского городского отделения «ЛДПР», 
дата выдвижения 13.08.2012г.

В этот же день прошла встреча с депутатом Зако-
нодательного Собрания Свердловской области Алек-
сандром Новокрещеновым. Речь здесь шла о выде-
лении финансовых средств для детских дошкольных 
учреждений. Итогом  встречи стала договоренность 
о помощи по проведению в ДОУ ремонтных работ. В 
частности,  в детском саду №4 будет произведена за-
мена оконных блоков. Внимание было уделено и об-
щим вопросам социально-экономического развития 
Арамильского городского округа, подведены итоги 
прошедшей части 2012 года.

☑ 9 августа
ЧЕТВЕРГ
Арамильский городской округ посетил с рабочим 

визитом министр энергетики и ЖКХ Свердловской 
области Николай Смирнов. Первым делом он побы-
вал в аварийном доме на Рабочей, 124. Администра-
цией Арамильского городского округа заключен ряд 
соглашений по поводу переселения его жителей, в 
целом ситуация остается на контроле областногоми-
нистерства энергетики и жилищно-коммунального 
хозяйства. Целью здесь является  выделение необхо-
димых финансовых средств уже в 2012 году, после 
чего у муниципалитета появится возможность выку-
пить жилье для жителей Рабочей, 124. Данный во-
прос сейчас решается на уровне председателя прави-
тельства области. Также Николай Смирнов осмотрел 
ход строительства трех жилых домов на улице Крас-
ноармейской – из ветхого и аварийного жилья туда 
будет переселено более 300 человек. Кроме того, он 
побывал на улице Свердлова, где сейчас идут работы 
по замене канализационного коллектора. Его протя-
женность составляет 430 метров – от улицы Красно-
армейской до 1 Мая. Этот участок является одним 
из самых проблемных, изношенный коллектор по-
стоянно становился причиной затопления подвалов 
в домах на улице Текстильщиков. Замену коллектора 
планируется провести в течение сентября, стоит от-
метить, что это первый проект, который реализуется 
в Арамили под патронажем  «Облводоканала».

В этот же день прошла встреча с представителя-
ми компании «Стройдом»», являющейся произво-
дителем изделий из полистиролбетона, стоимость 
которых значительно ниже аналогов. Предлагается 
наладить выпуск подобной продукции на террито-
рии городского округа, а ее использование позволит 
значительно снизить подрядчикам затраты на стро-
ительство как жилья, так и социально значимых 
объектов.

☑ 10 августа
ПЯТНИЦА 
Состоялось заседание политсовета местного отде-

ления партии «Единая Россия». Главной его задачей 
было определиться с кандидатом, который будет пре-
тендовать на пост главы Арамильского городского 
округа во время грядущей избирательной компании. 
В итоге в качестве кандидата от «Единой России» 
был выдвинут действующий глава АГО – Александр 
Прохоренко.

ÒÈÊ èíôîðìèðóåò

Глава округа Александр Прохоренко 
и министр энергетики и ЖКХ Николай Смирнов


